

## Sportnachrichten

### Fußball

#### TuS Fürth

##### Abteilung Fußball

###### Einladung zur Mitgliederversammlung

Hiermit laden wir unsere Mitglieder zur Mitgliederversammlung inkl. Neuwahlen des Vorstandes ein.

Termin ist **Freitag der 22.04.2022 um 20:30 Uhr** im Sportheim in Fürth.

Folgende **Tagesordnung** wurde festgelegt:

- 1) Eröffnung und Begrüßung
- 2) Feststellung der anwesenden Mitglieder
- 3) Annahme der Tagesordnung
- 4) Berichte:
  - a) Geschäftsführer
  - b) sportliche Leitung
  - c) Jugendleiter
  - d) AH Abteilung
- 5) Aussprache zu den TOP
- 6) Wahl des Versammlungsleiter
- 7) Entlastung des Vorstandes
- 8) Vorstandswahlen:
  - a) Geschäftsführer
  - b) sportliche Leitung
  - c) Schriftführer
  - d) Team Sponsoring
  - e) Team Instandsetzung
  - f) Team Organisation
  - h) Spartenleiter AH
- 9) sonstige Mitteilungen und Anträge.

Der Vorstand freut sich auf reges Erscheinen.

### Tischfußball

#### OTC Ottweiler

##### OTC 1 erkämpft sich einen Punkt, OTC 2 musste passen

Letzten Freitag ging es für unsere zwei Mannschaften zum 2. Spieltag in der Classic-Liga. Die erste Mannschaft spielte auswärts in Roden und die 2. Zuhause gegen den RC Neunkirchen.

###### OTC 1 erkämpft sich das Unentschieden

Für unsere 1. Mannschaft ging es zu ihrem ersten Auswärtsspiel nach Roden, was nicht so leicht war aufgrund der plötzlich auftretenden Schneemassen war die Anreise nicht so einfach.

Dennoch wurde mit etwas Verspätung gespielt.

An erster Stelle in Doppel 1 für den OTC Ottweiler Claus Cornelius und David Stürmer. Und dieser Start von den beiden konnte sich sehen lassen, der erste Satz gewannen Sie mit 6:4 und den zweiten mit 6:2. Somit direkt ein starkes Zeichen an den Gegner, dass man Torhungrig war.

In Doppel 2 spielten Wolfgang Lawall und Josef Cornelius. Den ersten Satz musste man mit 4:6 Roden abgeben, aber im zweiten konnte man mit 6:4 überzeugen. Somit eine solide Leistung von unseren zwei Oldies.

Das dritte Doppel bestritten Christian Stoll und Marco Kuc. In diesen Doppel konnte sich weder der TFC Roden noch der OTC Ottweilers durchsetzen, und beide Sätze endeten mit jeweils 5:5. Somit war die Zwischenlage mit einem Punktestand von 8:4 aber auf der Seite des OTC Ottweilers.

Doppel Nummer 4 wurde von Kai Sick und Nicole Limburg gespielt. Unsere Spieler konnten Ihre Stärke zeigen und im ersten Satz überzeugen, da sie diesen mit 6:4 gewannen. Der zweite Satz ging 5:5 unentschieden aus.

Das vorletzte Doppel sollte von Alexander Becker und Patrick Zell bestritten werden. Da aber durch den enormen Schneefall die Anreise ein schwerer Akt war, stand hier Patrick Zell alleine am Tisch. Alex konnte leider nicht anreisen, ein weiterer Ersatzspieler konnte auf die Schnelle auch nicht aufgetrieben werden und somit wurde dieses Doppel in beiden Sätzen mit 0:6 gegen den OTC gewertet.

Im letzten Doppel wurde gelost, die Losfee traf David Stürmer und Christian Stoll. Im ersten Satz unterlagen diese beide knapp mit 4:6, konnten aber im aller letzten Satz des gesamten Spiels noch ein 5:5 unentschieden erspielen. Durch dieses Unentschieden konnte man

sich am Ende noch ein Gesamtergebnis von 12:12 erkämpfen und somit den ersten Punkt in dieser Saison einholen.

Nach dem Spiel sind alle Spieler der ersten Mannschaft gesund zuhause angekommen, früher oder später.

Das nächste Spiel unserer ersten Mannschaft findet am 29.04.22 um 21 Uhr zuhause im Sportheim gegen den Rekordmeister TFC Brad-dock Burbach 1 statt. Hier erwartet den OTC einen starken aber nicht unschlagbaren Gegner aus Burbach. Es ist ein spannendes Spiel zu erwarten.

###### OTC 2 musste passen

Aufgrund der Wetterlage und dadurch entstehenden personellen Mangel an Spielern musste die 2. Mannschaft leider das komplette Spiel absagen. Hoffentlich war es das letzte Mal in diesem Jahr, das Anfang April plötzlich größere Schneemassen auftauchen.

Das nächste Spiel der zweiten Mannschaft findet am 29.04.22 auswärts in Spiesen beim TFC Viktoria Spießen statt.

#### Hygieneregeln im OTC TZ/LLZ angepasst

Entsprechend den weitestgehend aufgehobenen Vorgaben der Landesregierung wurden die Hygieneregeln im OTC Trainings- und STFV Landesleistungszentrum angepasst. Ab sofort haben alle Zugang, die keine Krankheitssymptome aufweisen. Weder Impf-, Genesen- noch Testnachweis sind notwendig. Verblieben sind lediglich die Desinfektionsvorgaben und die Abstandswahrung. Hier die aktuelle Version zum Nachlesen:

##### Der Tischfußball Training-, Turnier- und Spielbetrieb findet unter den folgenden Hygiene Grundsätzen statt:

- **Kein Zugang für Personen mit Krankheitssymptomen.** Personen, die einer Risikogruppe angehören, wird empfohlen nicht am Training-, Turnier- oder Spielbetrieb teilzunehmen.
- **Auf regelmäßige Händedesinfektion ist zu achten.** In der Halle und auf den Toiletten sind Desinfektionsmittel bereitzustellen.
- **Türgriffe, Sitzgelegenheiten und zu bespielende Tische sind täglich vor der Hallenöffnung vom Veranstalter mit Desinfektionsmittel zu reinigen.** Griffbänder etc. sind von den Tischen zu entfernen. Auf die Sauberkeit und Desinfektion der Toiletten ist zu achten.
- **In der Halle sollte (außer am Spieltisch) zu anderen Personen ein Abstand von mindestens 1,5 m eingehalten werden.**
- **Durchlüftung der Halle ist durch offene Eingangstür und/oder geöffnete Fenster sicherzustellen.**
- **Die Spieltische werden so aufgebaut, dass die Abstandsregel zwischen den Spielenden eingehalten werden kann.**
- **Vor jeder Spielaufnahme sollten Griffe durch die jeweiligen Spieler desinfiziert werden.** Auf einen Seitenwechsel sollte möglichst verzichtet werden! **Griffbänder etc. sind nach dem Spiel zu entfernen.** Flächendesinfektionsmittel sind in ausreichender Zahl bereitzustellen.
- **Verkauf von alkoholischen Getränken sowie von Speisen ist erlaubt.** Das „Hygienerahmenkonzept für Gastronomie und Beherbergungsbetriebe“ der VO zu Hygienerahmenkonzepten (vom 18.02.22), Abschnitt 8, ist vom Veranstalter zu beachten.
- **Um Barzahlungen zu minimieren sind Trainingspauschalen und Getränke mit Bon-Karten zu zahlen.**

Ottweiler, April 2022

### Handball

#### HSG Ottweiler/Steinbach

**Männer 1: HSG Ottweiler/Steinbach - TV Merchweiler 23:22 (10:7)**

**Derbysieg mit Herzschlagfinale - Spalt avanciert zum Matchwinner**

Nach gut zwei Monaten trat die 1. Herrenmannschaft der HSG Ottweiler/Steinbach endlich wieder vor heimischem Publikum an und empfing dabei zum Derby den TV Merchweiler. Zuvor waren einige Spiele coronabedingt ausgefallen. Auch konnte Trainer Frei zum ersten Mal in der Saison auf den vollen Kader zurückgreifen und dadurch personell aus dem Vollen schöpfen. Aufgrund der engen Konstellation im Tabellenkeller (Merchweiler lag vor Spielbeginn nur 3 Punkte vor der HSG) versprach das Spiel schon im Vorfeld Spannung für die zahlreichen Zuschauer in der Seminarsporthalle und sollte diesen Erwartungen mehr als gerecht werden.

Aber von vorne: In den vergangenen Spielen haderte die HSG häufig mit Ihrer Deckung, da vorne zwar viele Treffer gelangen, man hin-